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ACTA DE LA SEGUNDA MESA DE TRABAJO DISTRITAL 
ZONA2B 

27 DE OCTUBRE DE 2022 

PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA 
Lista de asistencia y declaración de quórum legal 

OSCAR RAM(REZ 
SECRETARIO TéCNICO: 
Buenas noches, Consejero General, Coordinadoras y Coordinadores de Colonias 
que nos acompañan a la Segunda Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital Zona 
2B, siendo las 19:09 horas del día jueves 27 de octubre de 2022, en las 
instalaciones de la Unidad Basílica, ubicada en el Andador 20 de Noviembre s/n, 
en la cabecera Municipal de Zapopan, Jalisco; damos inicio a esta Mesa de Trabajo 
Distrital, presidida en forma conjunta por el Consejero General Ansurio Saldaña 
Castañeda, y el Secretario Técnico, titular de la Dirección de Planeación para el 
Desarrollo de la Ciudad Osear Javier Ramírez Castellanos. 

A continuación, informo que conforme al Registro de Asistencia, se encuentran 
presentes un total de 12 de los 19 Integrantes que forman parte de la Mesa de 
Trabajo Distrital Zona 2B, por lo que al ser mayoría y de conformidad con lo que 
establece el artículo 53 fracción V del Reglamento de Planeación Participativa 
para el Municipio de Zapopan, Jalisco; se declara que existe quórum legal para 
sesionar y establecer acuerdos que tengan validez. 

SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA 
Lectura y en su caso aprobación del orden de día 

OSCAR RAMÍREZ 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Continuando con el desahogo de la presente sesión me permito poner a su 
consideración el siguiente: 

Primero.
Segundo.
Tercero.
Cuarto.
Quinto.-

ORDEN DEL D(A: 

Lista de Asistencia y verificación de Quórum Legal. 
Lectura y en su caso aprobación del orden del día. 
Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior. 
Informe del Avance de Obras FAIS 2022. 
Análisis, Jerarquización y Aprobación de propuestas de obras 
y acciones prioritarias. 

Sexto.- Asuntos Varios. 
Séptimo.- Clausura. 
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Está a consideración de las y los integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital de la 
Zona 2B, el Orden del Día, por lo que en votación económica les pregunto si es de 
aprobarse, quienes estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando su 
tarjeta. 

Aprobado por unanimidad de las y los presentes el orden del día. 

En ese orden de ideas, por cuanto se refiere a los puntos PRIMERO y SEGUNDO 
del orden del día, se tienen por desahogados, dado que se ha constatado la 
existencia de quórum legal y se ha aprobado el orden del día. 

PUNTO TERCERO DEL ORDEN DEL DIA 
Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior 

OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Pasando al PUNTO TERCERO del orden del día, que es lectura y en su caso 
aprobación del Acta de la Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital de fecha 27 de 
noviembre de 2021. 

Toda vez que fue circulado de manera previa el contenido del acta mencionada 
entre las y los integrantes de esta Mesa de Trabajo Distrital, en votación económica, 
se pregunta si están de acuerdo en obviar su lectura. Quienes estén a favor, 
sírvanse manifestarlo de la forma acostumbrada, levantando su tarjeta. 

Aprobado por unanimidad de las y los presentes el obviar la lectura del acta 
sometida a su consideración. 

Por otro lado, les pregunto, si tienen alguna observación al contenido de la citada 
acta, se pregunta en votación económica, quienes estén a favor de aprobarla en los 
términos propuestos, sírvanse manifestarlo de la forma acostumbrada levantando 
su tarjeta. 

Aprobado por unanimidad de las y los presentes. 

PUNTO CUARTO DEL ORDEN DEL DfA 
Informe del Avance de Obras FAIS 2022 

OSCAR RAMÍREZ 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Siguiendo con el CUARTO PUNTO del orden del día, se presenta a las y los 
integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital el Informe del Avance de Obras FAIS 
2022, las cuales se realizaron en la Zona Distrital que nos ocupa: 
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CONTRATO DESCRIPCIÓN DE OBRA 

Pavimentación con concreto hidráulico, sustitución de líneas 
DOPI-MUN-R33- oe agua potable y red de drenaje en la calle 22 de junio en la 
PAV-Cl-053-2022 Colonia Indígena de Mezquitan, Municipio de Zapopan, 

Jalisco. 

DOPI-MUN-R33- Pavimentación con concreto hidráulico, sustitución de líneas 

PAV-Cl-052-2022 de agua potable y red de drenaje en la calle Francisco Sarabia 
en la Colonia Miguel Hidalgo, Municipio de Za popan, Jalisco. 
Mejoramiento del entorno urbano de la calle Ameca 1 y calle 

DOPI-MUN-R33- Ameca 2, peatonalización, redes básicas de conducción y 

IH-Cl-070-2022 distribución, infraestructura urbana y obras 
complementarias, Colonia Benito Juárez, Municipio Zapopan, 

Jalisco. 
Redes hidrosanitarias en calle Crisantemos y Privada 

EN PROYECTO Crisantemos, en la Colonia La Coronilla, Municipio Zapopan, 
Jalisco 

Redes hidrosanitarias en calle Ignacio Espinoza cruce Pío V 
EN PROYECTO Enríquez y calle Ignacio Espinoza, en la Colonia Villa de 

Guadalupe, Municipio Za popan, Jalisco 

OSCAR RAMÍREZ 
SECRETARIO TÉCNICO: 

AVANCE 
FISICO 

91% 

55% 

95% 

EN PROYECTO 

EN PROYECTO 

Doy la bienvenida a Jesús Higareda Alvarado, Coordinador del Consejo de Colonia 
Mesa Colorada Oriente, que se integra a esta mesa de trabajo. 

PUNTO QUINTO DEL ORDEN DEL DÍA 
Análisis, Jerarquización y Aprobación de propuestas de obras y acciones 

prioritarias 

OSCAR RAMfREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Continuando con el QUINTO PUNTO del orden del día, que es el análisis, 
jerarquización y aprobación de propuestas de obras y acciones prioritarias, se 
informa que se recibieron 52 peticiones de obra, mismas que previo al análisis y 
jerarquización que realizó la Dirección de Planeación para el Desarrollo de la 
Ciudad, pongo a su consideración la siguiente jerarquización de las peticiones de 
obra y acciones prioritarias para ejecutarse en el ejercicio FAIS 2023: 

JERARQU 
PROPUESTA 

1 

COLONIA 

MESA DE LOS 
OCOTES 

DESCRIPCIÓN UBICACÓN 

CONSTRUCCIÓN DE REO EN CALLE CRUCECILLAS, NOGAL, GUAYABO, 
DE AGUA POTABLE Y Y ALMENDROS, ENTRE LAS CALLES 

TOMAS DOMICILIARIAS MIRADOR, OCASO, DEL ALBA Y LUCERO 

www.zapc¡pan.gob.mx 
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RAMÓN LÓPEZ VELARDE DE OCTAVIO PAZ A 
AMADO NERVO, EDGAR ALAN POE DE 

LA CORONILLA CONCRETO HIDRÁULICO 
PEGASO A ARTURO SAENZ, RÚBEN DARÍO 

DE PEGASO A JUAN RULFO, ARTURO RIVAS 
SAENZ DE EDGAR ALAN POE A RÚBEN 

1 

DARÍO 

~ REHABILITACIÓN DE RED 
INDl6ENA DE DE DRENAJE Y AGUA, 

SEGUNDA ETAPA DE LA CALLE 22 DE JUNIO \ 
MEZQUITAN PAVIMENTO DE 

~ CONCRETO HIDRÁULICO 

CONCRETO HIDRÁULICO 
CALLE TAMARINDO EN SUS CRUCES 

MIRADOR 
CON BANQUETAS Y 

BUGAMBILIA Y PINO; RESTANTE 60 MTS 
ESCONDIDO APROX. LA CALLE ENCINO EN SU CRUCE DE 

MACHUELOS 
PLÁTANO A CARLOS HERRERA JASSO 
CALLE ÓPALO DESDE OBSIDIANA A 

CARRETERA A SAL TILLO, PROL. MARMOL 
PEDREGAL DE RED DE ELECTRIFICACIÓN DESDE CANTERA HASTA LA PRESA, 

ZAPOPAN Y ALUMBRADO PÚBLICO DIAMANTE CESDE CANTERA A CARRETERA 
A SAL TILLO Y PRIV. RUBI ENTRE OBSIDIANA 

Y CERRADA 
CONSTRUCCIÓN DE 

~\ LA f-lGUERA 
PAVIMETO HIDRÁULICO Y 

OYAMEL DESDE JACARANDA HASTA NOGAL 
REVISIÓN DE DRENAJE Y 

AGUA POTABLE 

~ MESA 
CALLE OZTOTL ENTRE CALLE OZOMATLI Y 

COLORADA CONCRETO HIDRÁULICO 
PONIENTE 

CALLE XELHUA 

LOMAS DE LA 
CONCRETO HIDRÁULICO Y CALLE LOMA VERDE DE CALLE TUL A 

~ 
MESA 

BANQUETAS CARRETERA A SAL TILLO 
COLJRADA 
RANCHO El CALLE LINDEROS DESDE LAURELES HASTA 

PAVIMENTACIÓN 
COLORADO SANTA MARTHA 

MESA 
PAVIMENTACIÓN O DE PRIV. Pl~A HASTA CALLE PITAYA DE 

COLJRADA 
EMPEDRADO AHOGADO CALLE FRESA HASTA PRIVADA PITAYA 

~ ORIENTE 
CONCRETO HIDRÁULICO, 

MESA 
PAVIMENTO O PRIVADA DEL HUERTO HASTA EL FONDO, , COLJRADA 

EMPEDRADO CON CRUZA CON ELOTE 
CRUCERO 

BANQUETAS Y NIVEL 
REHABILITACIÓN DE CALLE SANTOS RIVERA, TOMAS NAVA, ' 

VIUA DE DRENAJE CON CONCRETO ANDADOR -oMÁS NAVA, PRIV. TOMÁS ~ 
HIDRÁULICO Y NAVA, MARÍA PERFECTA LLAMAS Y PRIV. GUADALUPE ,~ I -.,, 
BANQUETAS MARÍA PERFECTA LLAMAS 

~) 

NUEVA ESPAÑA CONCRETO HIDRÁULICO 
CALLE NAVARRA DE CÓRDOBA HASTA EL 

CRUCE DE GRANADA Y VALLADOLID ' 
REHABILITACION DE RED 1 

LOMAS DEL DE DRENAJE Y AGUA CALLE ZAPOTLANEJO DE CIUDAD GUZMÁN ,, ~ 
REFUGIO POTABLE Y CONCRETO AJALISCO 

HIDRAULICO 1 

CONSTRUCCIÓN DE CALLE PALMIRA DE NOGAL HASTA VISTA AL 
HORIZONTES 

PAVIMENTO HIDRÁULICO MIRADOR 

www.zapc¡pan.gob.mx 
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Y REVISIÓN DE RED DE 
DRENAJE DE AGUA 

POTABLE, CON 
BANQUETAS 

REHABILITACION DE 
DRENAJE Y AGUA 

CALLE LOS BELENES DESDE PERIFÉRICO " 16 LOS CANTEROS POTABLE Y CONCRETO 
NORTE HASTA LA CANTERA 

HIDRAULICO CON 
BANQUETAS 

REHABILITACIÓN DE LA 

MIGUEL 
RED DE DRENAJE 

CALLE HERMENEGILDO GALEANA DESDE 17 
HIDALGO 

SANITARIO Y AGUA 
SIMÓN BOLIVAR HASTA AGUA FRIA 

POTABLE Y CONCRETO 
HIDRÁULICO 

AGUA, DRENAJE 
AGUA Y DRENAJE: CALLE MONDRAGÓN 

ELECTRIFICACIÓN Y ALUMBRADO PÚBLICO: 18 BENITO JUÁREZ ELECTRIFICACIÓN Y 
MONDRAGÓN JUNTO CON LAS PRIVADAS 

ALUMBRADO PÚBLICO 
AMECA 1 Y2 

Siguiendo con el desarrollo de este punto del orden del día, en votación nominal, se 
pone a consideración de las y los integrantes de esta mesa de trabajo, la propuesta 
de jerarquización de obras y acciones prioritarias para ejecutarse en el ejercicio 
FAIS 2023 antes mencionadas, por lo que se les solicita emitan su voto 
mencionando si están a favor o en contra. 

NOMBRE CARGO VOTO 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

ANSURIO SALDAÑA COLONIA RANCHO COLORADO Y 
A FAVOR CASTAÑEDA CONSEJERO GENERAL DE LA ZONA 

28 

DAVID ALEJANDRO COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
A FAVOR TIRADO RAMIREZ COLONIA LOS CANTEROS 

MARIA DEL CARMEN COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
A FAVOR BERBER LEON COLONIA LA HIGUERA 

MA. TERESA REVELES COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
COLONIA INDIGENA DE MEZQUITAN A FAVOR MARTINEZ 

1 RA. SECCION 

ENRIQUE VILLAREAL COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
COLONIA MESA COLORADA A FAVOR SALAZAR 

PONIENTE 

MARIO GUERRA COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
A FAVOR MARTINEZ COLONIA MESA DE LOS OCOTES 
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CESAR ALEJANDRO 
SUPLENTE DEL COORDINADOR DEL 

ACEVEDO ÑAÑEZ CONSEJO DE COLONIA MIRADOR A FAVOR 

• -- ESCONDIDO 
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~~ 
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HERNANDEZ 

LIZA BEATRIZ TEPOSTE 
ANDRADE 

JESUS HIGAREDA 
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COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
A FAVOR COLONIA PEDREGAL DE ZAPOPAN 

~I 

COORDINADORA DEL CONSEJO DE EN 
COLONIA BENITO JUAREZ CONTRA 

1~ COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
A FAVOR COLONIA VILLA DE GUADALUPE 

COORDINADOR DEL CONSEJO DE ' 
ALVARADO COLONIA MESA COLORADA ORIENTE A FAVOR ~ 

JUAN FRANCISCO COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
EN 

GARCIA GARCIA 
COLONIA LOMAS DE LA MESA 

CONTRA COLORADA 

LUCIA BERBER LEON COORDINADORA DEL CONSEJO DE EN 
COLONIA HORIZONTES CONTRA 

-

Se aprueba con 10 votos a favor la jerarquización de propuestas de obras y 
acciones prioritarias para ejecutarse en el ejercicio FAIS 2023. ~ 
Además de las prioridades de obra antes jerarquizadas, se hace de conocimiento a ·~ 
las y los integrantes de esta Mesa de Trabajo Distrital que se pondrá a consideración 
del Comité de Infraestructura Social, el proyecto que consiste en instalar ,· \ 
calentadores solares en las Zonas de Atención Prioritaria siempre y cuando los 
Lineamientos del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social permitan la 
realización de este proyecto, lo anterior, conforme a los dispuesto en el artículo 40 " ~ 
fracción III del Reglamento de Planeación Participativa para el Municipio de , 
Zapopan, Jalisco. 

PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL DfA 
Asuntos Varios 

OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO TE:CNICO: 
Continuando con el SEXTO PUNTO del orden del día, que es asuntos varios, me 
permito preguntarles a las y los integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital de la 
Zona 2B, si tienen algún otro asunto que tratar en esta sesión. 

LUCIA BERBER LEON 
COORDINADORA DE CONSEJO DE LA COLONIA HORIZONTES: 
Buenas tardes, soy de la colonia horizontes, es colonia nueva, tenemos 1 O años 
que esta la colonia, pero es como si fuéramos nueva porque nunca nos han hecho 
saber que éramos horizontes entonces no nos llega obra ni de la higuera, ni nos 

--~ ~ obra de la Coronilla o de vista hermosa, entonces si quisiera yo pedirles que 
~ recorran unos lugares para atrás, me toco el 15, entonces que me recorran. 

11!!-~ &~ 4f 
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COORDINADOR DE CONSEJO DE LA MESA COLORADA: 
Buenas tardes, yo soy de la mesa colorada, este me manifesté en contra de la 
jerarquización porque yo siempre quedo en los primeros lugares y parece que esta 
vez voy en los últimos. 

ANABEL MEZA HERNANDEZ 
COORDINADORA DE CONSEJO DE LA COLONIA BENITO JUAREZ: 
Igual yo, también tengo la duda, cual fue el criterio en esta ocasión para asignar la 
jerarquización, cual fue el criterio, pues porque veo una variante a lo del año pasado, 
ahora quede en el número 18 y quiero saber por qué, esa es mi inquietud. 

OSCAR RAMÍREZ 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Muy bien, muchas gracias, a ver el primer término, cuales voy a explicar de manera 
general los criterios y primero voy hacer una pregunta ¿Quiénes de aquí estuvieron 
en la capacitación?, bueno uno de los compromisos que hice como nuevo director, 
a partir ya no tan nuevo, desde noviembre del 2021, fue precisamente que diéremos 
capacitaciones para las Coordinadoras y Coordinadores de colonias y que supieran 
cuales son los parámetros con los que se deciden, de manera general ayudarlos 
para la solicitud de obras para que pudiera darse una jerarquización justa y de C\ ' 
acuerdo a los lineamientos dentro de la capacitación se mencionó y esto es de 'U 
acuerdo a los I neamientos establecidos y publicados en el diario oficial de la ~ -
federación, pues hay reglas que nos dicen este tipo de obras se pueden hacer en \ • 
determinadas zcnas, que son de atención prioritaria o que son colectoras o que ya 
tienen una secuencia de primeras o segundas etapas para generar una estructura , ~ 
cerca de un colegio escuela o camión etc., entonces eso fue un primer parámetro i 
para poder decidir, los que tuvieron obra o los que tienen actualmente obra como ~ 
es el caso de la Benito Juárez y el caso de la mesa colorada por principio de justicia ~ 
y lo mencione el año pasado se iban a ir a la cola al final, no quiere decir que el t 
próximo año van a estar al final, se van a recorrer y vamos a procurar que se 
recorran al medio, ese fue el principal criterio y eso se dio en las capacitaciones, 
también aquellas colonias que no han tenido participación como es el caso de ~ 
Horizontes y es la primera ocasión en las que participan que separ que hay colonias 1 
que no llevan ne un año si no 1 O, 15, incluso 20 años que han estado participando 
activamente y también a petición de los consejeros dicen incluso hay consejeros 
que el año pasado dijeron como les vamos a dar obra o como les vamos o como se 
va priorizar en les primeros lugares si no asiste y no están presentes aquí ya estas 
presente bienvenida porque sé que eres nueva integrante y creme que la constancia 
de participación en estas mesas de trabajo hacen que la jerarquía oueda ir subiendo 
esa es la razón tú mismo al principio me lo agradeciste coordinador que muchas 
gracias por las obras pero es bajo un principio de equidad y justicia social, si ya le 
di obra a una colonia tengo que empezar a ver otras colonias o concluir con circuitos 

~ __A__~~ -ya se tienen y que son importantes porque hay transporte público, porque hay ' 
~ uelas, porque hay iglesias, ahí es donde damos continuidad a ciertos entonces 

no se desanimen porque a lo mejor antes no se lo habían explicado y los invito que 
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participen también en capacitaciones y espero que con esta explicación si bien es 
cierto no tienen una asignación directa de obra a través una jerarquía de los 
primeros lugares en el fondo de aportaciones de infraestructura social también es 
cierto que va haber obras, no sé si en su colonia, hoy tuvimos una reunión donde 
va haber obras en todas las zonas de Zapopan en la calles para cumplir y seguir 
cumpliendo con el compromiso que hizo Juan José Frangie, no les puedo dar datos 
muy específicos pero por ejemplo me permito adelantarte que en esa zona cercana 
va haber obra a lo mejor no es en frente de tu casa y así lo puedo repetir en otras 
colonias pero no va ser con el recurso FAIS y eso se da en todo el municipio en 
Nextipac, en Santa Lucia, en la zona 13, es más incluso van a ver por decirlo 
coloquialmente como zona de guerra todo Zapopan el próximo año porque vamos 
estar construyendo muchas obras, muchas calles, no grandes obras como se dijo, 
como se hizo en el pasado que eran necesarias porque ya están hechas entonces 
esa es la explicación que les doy espero que sea clara y precisa entonces bueno 
así lo dejo entiendo y respeto porque es una democracia la forma en que se ejerce 
aquí la votación para la jerarquización y además acuérdense puede a ver una obra 
que quede en el número 3, 4 o 5 que si técnicamente pasa a una mesa técnica a 
obras públicas no es viable se recorre y si ha pasado y todos los años pasa sale 
hay obras que están el número 1 y pasan después. 

Doy la bienvenida a Braulio Pacheco Coordinador del Consejo de Colonia la 
Coronilla. 

ANABEL MESA HERNANDEZ 
COORDINADORA DE CONSEJO DE LA COLONIA VILLA DE GUADALUPE: 
Hola, buenas tardes, yo si tengo una inconformidad bueno a lo mejor un punto de 
vista donde mi colonia todavía tiene muchas calles que no tienen los servicios 
básicos y lo peor que en otras colonias le hacen mucho, que hay colonias que le 
meten demasiado y no hay casas alrededor, que son terrenos grandes, le meten 
empedrado ahorita ya traen pavimentación de concreto hidráulico y nosotros nos 
quedamos como Mesa ya está mejor que Villa de Guadalupe y yo digo bueno hay 
muchas yo hablo por mi colonia porque son 15 o 20 calles que no tenemos drenaje 
y yo me pregunto y digo porque tenemos tantos años. 

• '>- OSCAR RAMIREZ 
-r SECRETARIO TECNICO: 
~ Afortunadamente tengo 6 años en el gobierno, bueno 7 años ya en gobierno, 

__s:i primero como regidor los primeros 6, y bueno puedo decir que en Villa de Guadalupe 
;:; si se remodelo una unidad deportiva que quedo padrísima también en se hizo el 
"' tema de la calle lateral la Colmena entonces si llega obras a lo mejor no las calles, 

-> si es impreciso si lo aclaro con muchísimo respeto que si habido obras en Villa de 
Guadalupe, que falta, pues falta en todas las colonias y falta en todas las colonias 
de Zapopan porque cuando se llegó en 2015 y quitándome el color el que sea 
porque teníamos un rezago de más de 40 años y además de ese rezago también 

~ mos que aceptar que muchas de sus colonias en su momento fueron 
irregulares, se han ido regularizando y hay otras que están apareciendo irregulares 

1/ ,,.C::--~~ ~ 
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y ahí no podemos meternos y donde hay ejidos no nos podemos meter y las que se 
están regularizando pues se tienen que formar con aquellas que se regularizaron 
antes, entonces es todo un tema de un circulo que antes era vicioso y ahora lo 
estamos convirtiendo en virtuoso porque a mí me toco cuando llegamos en 2015 y 
lo manifiesto así, había obras en una calle que no conectaban en ningún lado y 
porque eran de donde vivía el presidente y desde el 2015 me consta que eso no lo 
estamos haciendo y se lo he dicho acá, que nos dicen de broma ··eI rancho colorado". 
no pues el rancho colorado está en la 9 y lo entiendo, que lo necesitan pero a lo que 
voy es que entiendan el fondo de los porque, porque se lo merecen como 
ciudadanos y aclararles cómo funciona el gobierno y que no dejen de asistir, ni aquí, 
ni a obras públicas y paguen su predial para que puedan participar también por ahí, 
entonces yo agradezco su presencia de todas y de todos espero haber sido claro, 
respeto la decisión de cada uno, así es la democracia todos pensamos distinto, 
sigamos trabajando en conjunto porque también es válido que se reconozca que se 
ha trabajado mucho, se han tenido muchos errores pero también se han tenido 
muchos aciertos. Me gustaría que Ansurio nos ayudara con unas palabras. 

ANSURIO SALDAÑA CASTAÑEDA 
COONSEJERO GENERAL DE LA MESA DISTRITAL 2B: 
Bueno, creo yo que aquí hay algunos Consejeros o Coordinadores que ya tenemos 
bastante tiempo o que ya hemos participado con muchas administraciones, y lo que 
les puedo comentar es que las cosas se logran con paciencia, cuando yo me integre 
también me echaron como a las partes del marrano, que traen allá, si me pusieron 
hasta atrás, honestamente yo veía que se movía y que se movía, que para mi 
colonia pues no había pero les digo llega un momento que te dicen ya te va tocar y 
te toca una partecita, te hacen una partecita de una obra, tú necesitas todo, lo que 
te hagan es bueno pero una vez que empieza la transformación e intervención del 
municipio en un colonia esto no para, lo que si les pido a mis compañeros que no 
han visto todavía resultados es que tengan un poquito de paciencia porque en su 
colonia ocurrieron muchas cosas antes de que usted estuviera aquí. 

LUCIA BERBER LEON 
COORDINADORA DE CONSEJO DE LA COLONIA HORIZONTES: 
Si son de diferentes bolsas el recurso, entonces yo les pido para horizontes, si es 
de diferentes bolsas lo tomen en cuenta porque horizontes no es que sea una 
colonia nueva sino es una colonia vieja, si no que partieron parte de la Coronilla y 
parte de la Higuera, yo estaba en COPPLADEMUN en el consejo de la Higuera 
siempre también pero estábamos parte de la Higuera y al partirla yo vivo en frente 
de la casa de mi hermana, ya ella queda en la Higuera y yo quedo en Horizontes y 
el caso es que la escuela queda en Horizontes, el kínder queda en Horizontes y es 
donde no hay obra hace 1 O años. 

OSCAR RAMiREZ 
SECRETARIO TECNICO: 

~ venida, hay mucho trabajo para hacer en conjunto, para hacernos ver, porque 
no conocemos todo Zapopan todos, para hacernos ver las necesidades y esos 
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comentarios finales que son muy valiosos en el sentido y si me invitas nos damos 
una vuelta para co,ocer, que hay iglesia, que hay escuela y proponerlo y sensibilizar 
a los demás coordinadores porque a fin de cuentas quienes deciden no soy yo 
fueron ustedes, que sí, presentamos un proyecto, pues claro porque si no aquí nos 
va llevar toda la noche entonces muchísimas gracias por su trabajo, muchísimas 
gracias por su tiempo sobre todo. Bienvenidas y bienvenidos a lo que se integran a 
esta zona distrital de COPPLADEMUN, que son nuevos participando y apoyemos y 
le pido al profesor Ansurio que apoye a cada una y todas las colonias para que sea 
equitativa. 

PUNTO SÉPTIMO DEL ORDEN DEL DIA 
Clausura 

Por último, atendiendo al SÉPTIMO PUNTO del orden del día y no existiendo más 
asuntos que tratar en esta Segunda Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital de la 
Zona 2B, correspondiente al día 27 de octubre de 2022, se declara formalmente 
clausurada, siendo las 19 horas con 43 minutos, agradezco a todas y todos su 
asistencia y participación, que tengan una excelente noche. 

OSCAR JAVIER RAMIREZ CASTELLANOS 
SECRETARIO TECNICO 

~ 
DAVID~Z 
COORDINADOR DEL CONSEJO LOS 

CANTEROS 

ANSURIO SALDANA CASTANEDA 
CONSEJERO GENERAL ZONA 28 

MARIA DEL CARMEN BERBER LEON 
COORDINADOR DEL CONSEJO LA 

HIGUERA 
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COORDINADORA DEL CONSEJO COORDINADOR DEL CONSEJO MESA 
INDIGENA DE MEZQUITAN 1RA. SECCION COLORADA PONIENTE 

CESAR ALEJANDRO ACEVEDO NANEZ 
en suplencia DEL COORDINADOR DEL 

CONSEJO MIRADOR ESCONDIDO 
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JOSE D ESUS OROZCO HERRERA 
COORDINADOR DEL CONSEJO 

PEDREGALDEZAPOPAN 

LIZA BEATRIZ TEPOSTE ANDRADE 
COORDINADORA DEL VILLA DE 

GUADALUPE 

JUAN FRANC seo GARCIA GARCIA 
COORDINADOR DEL CONSEJO LOMAS DE 

LA MESA COLORADA 

~ :ro..u \; o 1?9 cbeco ~, 
BRAULIO PACHECO GONZALEZ 

COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
COLONIA LA CORONILLA 

ANABEL MEZA HERNANDEZ 
COORDINADORA DEL CONSEJO 

BENITO JUAREZ 

JESUS HIGAREDA ALVARADO 
COORDINADOR DEL CONSEJO MESA 

COLORADA ORIENTE 

LUCIA BERBER LEON 
COORDINADORA DEL CONSEJO 

HORIZONTES 
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